

令和5年度第9回美浦村定例教育委員会議事録

- 開会日時 令和5年12月21日(木)午後1時00分
- 閉会日時 令和5年12月21日(木)午後1時30分
- 開会場所 美浦村役場 3階 大会議室
- 出席委員等
 - 教育長 山崎 満男
 - 教育長職務代理者 小松 正樹
 - 委員 田組 順和
 - 委員 浅野 千晶
 - 委員 石橋 慎也
- 出席事務局職員
 - 教育部長 小山 久登
 - 学校教育課長 松葉 時男
 - 指導室長補佐 福見 大介
 - 子育て支援課長 福田 浩子
 - 生涯学習課長 石川 大志
 - 美浦幼稚園長 矢崎 和子
 - 大谷保育所長 広瀬 良子
 - 木原保育所長 鈴木 玉恵
- 欠席委員 なし
- 傍聴人 0人
- 提出議案及び議決結果

案 件		審議結果
報告第1号	令和5年度就学援助費支給申請者及び認定者の報告について	—

○教育長

ただいまより、令和5年度第9回定例教育委員会を開会いたします。本日の会議は、全員御出席をいただいております。教育委員会会議規則第17条第2項により、議事録署名委員を指名いたします。小松教育長職務代理人、お願いいたします。

【報告第1号 令和5年度就学援助費支給申請者及び認定者の報告について】

【学校教育課長 説明】

【非公開案件】

【その他1 放課後児童クラブの整備について】

○田組委員

美浦中学校敷地内に整備することを提案されてきたということだったんですが、3月まで自分は中学校で勤務していましたが、そういった話は一切聞いてはいなかったと思います。うわさで道の反対側ということ聞いており、先ほど説明があったとおりのかなとは思いますが、新しい校舎をつくる時の話でも、プロポーザルの中で駐輪場とか武道館のところに校舎をつくるっていう案を提案された業者の方もいたんですね。ただそのときに中学校にいた身とすると、あそこはものすごく日当たりもよくないんですよ。校庭側っていうのはものすごく日当たりもいいですが、向こう側は本当に寒くて、雪なんかも解けないような状態で、当然校舎を決めるときにもそういうお話をし、結果、体育館の前っていうようなことで落ちついた一つの要因でもあったのかなと思えますね。なので、放課後児童クラブをつくったときに、例えばその前に体育館があって校舎があってとなると、なかなか目は行き届きにくい部分は出てくるのかなと思いますし、もし敷地内っていうことで考えていくのであれば、しっかり話をしながら本当にどこが1番いいのか考えていく必要があると思います。確かに道を渡るのは危ないからということもあるとは思いますが、一度つくるとこれからずっとそれが続いていくことにはなるとは思いますので、ここになりましたっていう前にしっかり話し合っただけで検討していただくことが大切なのかなと思います。きっと学校を決めるときもそうだったと思うんですけど、いろんな案の中で当然予算のことも出てきますし、金銭的な村としての体力の問題もやっぱりあると思いますし、全部が全部すぐ新しいところできればということじゃなくてもしょうがないのかなとは思いますが、あと、学校とは離れてしまうんですけど、例えば小学校の跡地を活用するっていうのもスクールバスとかがあるんだしたら、考えられなくもないのかなっていうのは個人的には思ったりはします。中学校小学校の送迎もそうなんですけど、これに児童クラブが加わってきたときに、今完結してる中に小学校が入ってきて、人数は減っていくんですけど、それでまして放課後児童クラブもなったときに、形的にはあそこで一体化してすごくいいと思うんですけど、物理的にとかそういった部分がどうなのかっていうのはしっかり検討していくことが大切なのかなと思います。

○子育て支援課長

長く使う施設になるかと思しますので、慎重に協議を進めていければと思っております。また、先ほども申し上げたんですけども、村の方針として1の放課後児童クラブの設置場所及び設置時期についてという部分で、場所の選定ということで、今の方針としては統合小学校の土地の周辺の土地に設置を進めることとしております。そのあたりはまだ土地の場所の選定までは至っておりません。土地の問題についてはデリケートな部分になりますので、慎重に協議をしながら進めてまいりたいと考えております。

○浅野委員

統合小学校に加えてこの児童クラブの設置っていうのは大変なことで、ご苦労だと思います。教えていただきたいのは、当該建物が何か問題があって使えなくなりそうだというお話をお聞きしたのは大分前のような気がするんですけども、そこから中学校の敷地内に設置しましょう、いややっぱりそれは駄目なので新たに周辺の土地を確保するという流れなんですけれど、もう少し時系列について詳しく教えていただけたらと思います。

○子育て支援課長

整備に係る時系列についてお伝えします。昨年の12月にこの工場跡地を購入するための予算を計上いたしまして承認されました。その際には、既存建物を改修して、放課後児童クラブとして使っていくというような方針だったのですが、今年度に入り、5月ぐらいに、その安全性について協議を進める中で、新たな整備の提案ということで、6月の定例議会の全員協議会でご報告を申し上げたところ、議員の皆様から様々なご意見をいただきまして、そのご意見を踏まえて9月に、議会の全員協議会にてこの提案2について提案申し上げたものになります。そこでも様々なご意見をいただき、その意見を踏まえて、3の今後の放課後児童クラブの施設整備というところにございます方針を12月議会の全員協議会でご報告申し上げたところでございます。今は方針が決まったというような段階になっております。